

Carta de Asís

La Red Asís es una red social abierta de personas que quieren conocer o compartir la espiritualidad franciscana en su vida cotidiana..

Es principio fundamental de la espiritualidad franciscana el vivir la fraternidad, vivir en fraternidad. Cuántas veces se nos ha dicho que somos hermanos, pero no hemos caído en la cuenta del valor de esa palabra.

Solemos decir que los padres no ven los defectos de sus hijos, sino únicamente sus valías, sus posibilidades. Construir fraternidad es precisamente eso: mirar a cada uno como hermano, como hermana. Y gozarnos con lo que nos aportan. Son, ni más ni menos, los compañeros de vida que Dios nos ha dado.

Tema de reflexión

Mirar en positivo

Desde el mundo de la enseñanza y sobre todo desde la psicología educativa se nos viene insistiendo en la necesidad de subrayar lo positivo de los niños en vez de lo negativo. Se nos dice que las personas crecemos y evolucionamos más por lo que se nos estimula y alienta que por lo que se nos critica.

Así que el aprendizaje consiste en cambiar nuestro pensamiento y nuestra mirada. Porque vemos lo que pensamos. Vemos a las personas según pensamos de ellas. Si pienso bien de una persona veo lo positivo de esa persona; si pienso mal de alguien sólo me fijo en lo negativo de esa persona.

El aprendizaje consiste en trabajar la mirada y el pensamiento poco a poco, día a día, proponiéndonos pequeñas metas o retos. Uno o dos cada vez. Y gozarnos con lo aprendido.

¡Cuántas veces nos dice Jesús: “no juzguéis”! Como si no supiera él de qué pasta estamos hechos, como si no supiera él de nuestras fallas y nuestras miserias... y, en cambio, siempre alentando, siempre esperando, incluso de los que le han abandonado o le han negado. ¡Cuántas palabras de aliento!

Jesús sabe ver en sus discípulos, en la gente que se le acerca, las posibilidades que ni ellos mismos son capaces de verse. “Haréis cosas incluso mayores que yo”.

Vivir la fraternidad, construir fraternidad es este largo aprendizaje de maravillarnos de los hermanos y hermanas que Dios nos ha puesto en el camino. Aprender a valorar lo positivo, a animar, a esperar, a sorprendernos... y dejar las quejas y las críticas en el rincón oscuro.

Texto evangélico: Mt 7, 1-6

No juzguéis, para que Dios no os juzgue; porque Dios os juzgará del mismo modo que vosotros hayáis juzgado y os medirá con la medida con la que hayáis medido a los demás. ¿Cómo es que ves la mota en el ojo de tu hermano y no adviertes la viga que hay en el tuyo? O ¿cómo dices a tu hermano: “Deja que te saque la mota del ojo”, si tienes una viga en el tuyo? Hipócrita, saca primero la viga de tu ojo y entonces podrás ver para sacar la mota del ojo de tu hermano. No deis lo santo a los perros, ni echéis vuestras perlas a los puercos, no sea que las pisoteen, se vuelvan contra vosotros y os destrocen.

Espiritualidad franciscana

“Y guárdense todos los hermanos, tanto los ministros y siervos como los demás, de turbarse o airarse por el pecado o el mal del otro, pues el diablo quiere echar a perder a muchos por el delito de uno solo; antes bien, ayuden espiritualmente, como mejor puedan, al que pecó, ya que no necesitan médico los sanos, sino los enfermos” (1R 5,7-8).

Lo fácil es turbarnos y airarnos por el mal del otro; también por el nuestro. Espontáneamente nos sale la mirada enfadada ante los defectos y equivocaciones de los demás. Francisco nos advierte que entonces abrimos las puertas al diablo, sembramos nuestras relaciones de divisiones y demonios; perdemos la paz y nos perdemos por dentro.

Por ello, su propuesta es la evangélica: no son los sanos sino los enfermos los que necesitan médicos, hermanos misericordiosos capaces de poner bondad donde hay mal y comprensión donde hay error. Francisco experimentó la fuerza de sanar que tiene la mirada compasiva: su conversión comenzó cuando siendo pecador fue tratado con misericordia.

Oración

La vida es una oportunidad, aprovéchala.
 La vida es belleza, admírala.
 La vida es felicidad, siéntela.
 La vida es un sueño, hazlo realidad.
 La vida es un reto, acéptalo.
 La vida es un deber, cúmplelo.
 La vida es un juego, participa en él.
 La vida es valiosa, saboréala.
 La vida es riqueza, consévala.
 La vida es amor, disfrútalo.
 La vida es misterio, desentráñalo
 La vida es una promesa, cúmplela.

La vida es tristeza, supérala.
 La vida es una canción, cántala.
 La vida es lucha, acéptala.
 La vida es tragedia, arróstrala.
 La vida es aventura, atrévete.
 La vida es vida, consévala.
 La vida es suerte búscala.
 La vida es demasiado preciosa, no la destruyas”.

Madre Teresa de Calcuta

Epílogo de la Carta

“Amaos de verdad unos a otros como hermanos y rivalizad en la mutua estima” (San Pablo)

Evangelio diario del mes de junio de 2014

Las personas que deseen hacer una lectura diaria del Evangelio, según las lecturas que corresponden a cada día, tienen a continuación las referencias de todo el mes de junio:

1 Mt 28, 16-20	7 Jn 21,20-25	13 Mt 5,27-32	19 Mt 6, 7-15	25 Mt 7,15-20
2 Jn 16, 29-33	8 Jn 20, 19-23	14 Mt 5,33-37	20 Mt 6, 19-23	26 Mt 7, 21-29
3.Jn 17, 1-11a	9 Mt 5, 1-12	15 Jn 3, 16-18	21 Mt 6, 24-34	27 Mt 11, 25-30
4 Jn 17,11b-19	10 Mt 5, 13-16	16 Mt 5,38-42	22 Jn 6, 51-58	28 Mt 8, 5-17
5 Jn 17, 20-26	11 Mt 5,17-19	17 Mt 5, 43-48	23 Mt 7, 1-5	29 Mt 16, 13-19
6 Jn 21, 15-19	12 Lc 22,14-20	18 Mt 6,1-6.16-18	24 Lc 1, 57-66.80	30 Mt 8, 18-22

La oración en común de este mes de junio será el día 26 a las 19:30

Visita nuestra página web



www.asissarea.org

Asis Sarea

646 21 48 96